

DIE PFEIFENORGEL



Pfeifenorgeln sind meistens in Kirchen zu finden. Wer hätte gedacht, dass die Orgel früher auch ein Kinoinstrument war? Ihre Ursprünge gehen bis in die Antike zurück; damals wurde die Orgel vor allem bei Zirkusspielen eingesetzt. So vielfältig wie die Geschichte der Orgel ist auch die Orgelmusik. Mit Hilfe verschiedener Register kann man dem Instrument die unterschiedlichsten Klangfarben entlocken, nicht nur mit den Händen, sondern auch mit den Füßen! Weil sie wie kein anderes Instrument über einen großen Tonumfang verfügt wird die Orgel oft als Königin der Instrumente bezeichnet.

DER PFEIFENORGELUNTERRICHT FÖRDERT:

Teamfähigkeit, Sozialkompetenz, kognitive Fähigkeiten, Kreativität, das emotionale Ausdrucksvermögen und die Merkfähigkeit. Ebenso werden Bewegungsabläufe und die Motorik hierbei geschult.

DER PFEIFENORGELUNTERRICHT BIETET:

nicht nur fundierten, sondern auch vielseitigen Musikunterricht durch qualifizierte und motivierte Fachkräfte für Kinder und Erwachsene. Der Unterricht wird dem Alter entsprechend gestaltet und umfasst die Themenschwerpunkte: Spieltechnik, Griffweise und Körperhaltung. Dadurch wird die Grundlage für das eigenständige Musizieren gelegt. Das Erlernen der Pfeifenorgel erfolgt im Einzelunterricht. Erste Erfolgserlebnisse können im Rahmen unserer Vorführungen und Konzerte vertieft und gefestigt werden.

AB WELCHEM ALTER KANN MAN DIE PFEIFENORGEL ERLERNEN?

Ab ca. 10 Jahren. Für den Unterrichtsbeginn kommt es nicht so sehr auf eine bestimmte Körpergröße an als darauf, wie gut jemand schon mit den Tasten vertraut ist. Wer mit dem Orgelspiel beginnen möchte, sollte schon Akkorde und Tonleitern einigermaßen können. In der Regel ist man nach drei bis vier Jahren Klavierunterricht so weit. Selbstverständlich kann die Pfeifenorgel bis in das Erwachsenenalter erlernt werden.

WIE HOCH SIND DIE ANSCHAFFUNGSKOSTEN FÜR EINE ORGEL?

Für das häusliche Üben sind Digitalorgeln neu ab ca. 2500 € im Handel erhältlich, gebrauchte auch günstiger. Oft sind auch Kirchengemeinden bereit, ihre Instrumente zum Üben zur Verfügung zu stellen.

WAS KOSTET DER PFEIFENORGELUNTERRICHT AN DER MUSIKSCHULE?

Die aktuellen Preise für den Orgelunterricht finden Sie in unserer Entgeltverordnung, auf unserer Homepage und in der Prospektauslage.

WO FINDET DER PFEIFENORGELUNTERRICHT STATT?

Die Musikschule Eningen verfügt über verschiedene Räumlichkeiten am Standort sowie über Außenstellen. Den genauen Unterrichtstag und Ort können Sie direkt bei der Lehrkraft erfragen.